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Compte–rendu de la séance 

du Conseil Municipal 

du 25 juin 2015 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Ordre du jour : 

1. Décision Modificative n°1 (délibération n° 46/2015) 

 

Certaines prévisions budgétaires votées au BP 2015 sont insuffisantes. 

C’est pour cette raison que le Conseil Municipal procède aux mouvements de crédits 

suivants pour valider le mandatement des factures d’investissement.  

 

Compte à diminuer 
 

N° 

copte 

Libellé Crédit  

voté au BP 

Mouvement Solde 

2151 Réseaux de voirie 130 000 € - 15 400 € 114 600 € 

 

Compte à augmenter 
 

N° 

copte 

Libellé Crédit  

voté au BP 

Mouvement Solde 

2116 Cimetière 2 000 € + 300 € 2 300 € 

21312 Bâtiments scolaires 20 000 € + 15 000 € 35 000 € 

2188 Autres immobilisations 4 500 € + 100 € 4 600 € 

 

Après délibération, le Conseil Municipal décide à l’unanimité  (11 voix) 

 

Présents :  Mmes les Conseillères ARBOGAST Sylvie, SCHAUB Anne, Séverine HERMGES 

MM. les Conseillers BAUR Michel, BERNHARDT Michel, HOFMANN Richard, KRATZ Lucien, 

LEJEUNE Denis, SEIFERT Daniel, BRUN Etienne 
 

Absents excusés : CLAUSSMANN Marie-Rose, DIEMER Annie, TERNOY Doris, HAMANN Véronique,   

NIEDERST Jean-Louis 

Pouvoir :  

- De Doris TERNOY à Michel BERNHARDT 

- De Jean-Louis NIEDERST à Lucien KRATZ 

- De Véronique HAMANN à Sylvie ARBOGAST 

 

Secrétaire de séance :  Lucien KRATZ 
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2. Validation de l’avenant BORNERT (délibération n° 47/2015) 

 

Dans le cadre des travaux d’aménagement du cheminement piéton devant l’Ecole Elémentaire,  

Vu la délibération n° 45/2015 dans laquelle le Conseil Municipal décide d’attribuer le marché à 

BM pour un montant de 1971,90€ HT et demande qu’un avenant lui soit soumis avec pose de 

différentes finitions, 

 

Vu la proposition d’avenant de BM pour la pose d’une allée en pavés et le déplacement du 

lampadaire pour un montant de 1162,30€ HT. 

 

Après délibération, le Conseil Municipal donne son accord à l’unanimité (11 voix) 

 

(Arrivée à la séance de Mme Sylvie ARBOGAST) 

 

3. Proposition de subvention à hauteur de 40% par l’Electricité de Strasbourg pour 

une étude d’éclairage public par ECOTRAL (délibération n° 48/2015) 

 

Le groupe ES propose une subvention allant jusqu’à 40% du montant du programme dans le 

cadre de la réalisation d’un diagnostic d’éclairage public par les Communes de taille équivalente 

à la nôtre. 

 

Le groupe ECOTRAL propose donc la réalisation d’un tel diagnostic de l’éclairage public afin 

d’avoir un aperçu de l’état de l’éclairage public existant. Ceci permettrait d’envisager si des 

travaux devront être réalisés dans les prochaines années sur le réseau d’éclairage public de la 

Commune et si oui de prioriser les interventions/remplacements notamment en ce qui concerne 

le lotissement Bellevue. 

Un devis devra  être demandé à ECOTRAL 

 

Après délibération, le Conseil Municipal décide de donner son accord à l’unanimité pour la 

demande du devis (13 voix) 

 

4. Finalisation concernant les travaux rue des Vignes et rue Bitzen 

 

Suite à la réunion d’information des riverains du 17 juin dernier, Monsieur MERTENS du 

bureau d’études M2i a intégré les modifications demandés par les riverains dans les plans. 

 

Les propositions du bureau d’études  pour le projet Rue Bitzen répondent d’une manière 

satisfaisante  aux attentes. 
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Pour la Rue des Vignes, le bureau devra prévoir : 

- des rétrécissements des chaussées rue d’Osthoffen grâce à des moyens 

temporaires réutilisables à d'autres endroits 

- Un ilot franchissable par le bus 

 

Après délibération, le Conseil Municipal décide de lancer le projet à la majorité de 8 voix pour, 

2 voix contre, 3 abstentions. 

 
 

Autres informations :  

- Une NAP (Nouvelles Activités Périscolaires) « Chant – Chorale » sera proposée à la rentrée   

(début octobre) pour les enfants des écoles de Kolbsheim et de Breuschwickersheim à partir 

du CP. 

 

Monsieur le Maire clôt la séance à 21 h 40 
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